
Procès-verbal d’assemblée générale

Association : TOULIBRE

Adresse du siège : 57, rue Labat de Savignac, 31500 Toulouse

Le 10 octobre 2019 à Toulouse, les membres de l’association Toulibre se sont réunis 
dans les locaux d’Étincelle Coworking à Toulouse, au 36 rue d’Alsace Lorraine 31000 
Toulouse en assemblée générale ordinaire sur convocation de Simon PRÉVIDENTE 
président de l'association.

L’assemblée  a  été  présidée  par  Guillaume GASNIER,  en qualité  de  secrétaire  de 
l’association  Toulibre.  Lionel  PORCHERON  s'est  porté  volontaire  en  tant  que 
secrétaire de séance. Le président de l'association Simon PRÉVIDENTE, le trésorier 
de  l'association,  Pierre  APAP,  ainsi  que  Fabien  ADAM,  Aymeric  PETIT,  Jean 
ALVAREZ, Fabien LEVAC et Marc SOUVIRON étaient également présents. 

Ces  personnes  font  toutes  partie  des  membres  du  conseil  d'administration  de 
l’association. Les décisions de l'assemblée étant prises à la majorité des membres 
présents ou représentés, l’assemblée a donc pu valablement délibérer, conformément 
à l’article 10 des statuts.

L’ordre du jour fut précisé par le président : 

1 Présentation et vote du bilan moral 

2 Présentation et vote du bilan financier 

3 Élection du conseil d'administration 

4 Orientations et projets pour l'année à venir, questions diverses

Le président a rappelé que l’ensemble des documents avait été adressés à chacun des 
membres  dans  le  cadre  de  la  convocation  à  l'assemblée  envoyée  sous  forme 
électronique par un mél direct aux membres ainsi que par les listes de diffusion de 
l'association. Guillaume GASNIER a présenté le bilan moral.

Lors du déroulement de cette présentation, plusieurs interventions se sont produites. 

1. Le Quelconque Jour du Libre Toulousain, repas traditionnel de l’association, a 
connu une activité mitigée. La fermeture du restaurant Bois et Charbon et la 
difficulté de trouver un lieu central de rencontre dans Toulouse n’y sont pas 
pour rien. Marc SOUVIRON propose d’essayer le restaurant Le Classic Café 
situé à proximité de la place Arnaud BERNARD.
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2. Le  passage  à  la  présentation  des  activités  de  l’année  au  Centre  Culturel 
Bellegarde  a  également  été  l’occasion  de  faire  le  point  et  d’envisager  des 
actions pour la nouvelle saison. 

Suite à la restructuration des locaux du centre, le local où Toulibre entreposait le 
matériel a été transformé en bureau. Le matériel est donc dorénavant stocké dans la 
salle Activité 1.  

L’accès Internet est toujours problématique et l’utilisation du wifi public Toulouse-
wifi est privilégié par les bénévoles.

Jean ALVAREZ propose d’organiser sur les vacances de Toussaint une Install-Party au 
Tetalab, situé à Mix'art Myrys, rue Ferdinand Lassalle. Cette proposition est acceptée 
en séance.

Les Install-party poursuivit cette saison à l’Utopia de Tournefeuille rencontrent 
toujours un succès et une satisfaction auprès des participants. Plusieurs dates seront 
donc à nouveau proposées la saison prochaine. 

Malgré l’utilisation de la plateforme Meetup, les ateliers C++ et Blender du samedi 
n’ont pas rencontrés de succès. Ils sont donc pour le moment arrêtés. Les animateurs 
historiques souhaitent s’investir différemment et partager avec un public moins 
consommateur et plus acteur lors des ateliers. Des solutions alternatives sont en 
recherche et des discussions lors du Capitole du Libre 2019 sont prévues.

3. Mathieu BIZE, membre du collectif  Monnaie Libre Occitanie,  a fait part de 
possibilités  de  participer  à  des  rencontres  à  La  Chapelle  (36  Rue Danielle 
Casanova,  Toulouse)  pour  échanger  entre  sympathisants  Logiciel  Libre  et 
Monnaie  Libre,  les  uns  apportant  l’aspect  technique  les  autres  l’aspect 
utilisateur.

4. La présentation de l’édition du Capitole du Libre a été l’occasion d’exposer des 
idées pour reprendre les présentations lors des rencontres du mercredi soir au 
Centre Culturel Bellegarde. 

Lionel  PORCHERON  a  rappelé  que  l’événement  remportait  toujours  un  succès 
important avec des intervenants de qualité. Aucune action n’a été menée cette année 
pour  planifier  l’intervention  d’orateurs  le  mercredi  soir  au  Centre  Culturel 
Bellegarde. Ce point est à améliorer pour la saison prochaine. Il a aussi été évoqué la 
problématique de comptage des participants et d’estimation de la proportion public 
averti/grand public. Il est également prévu de louer un box pour entreposer tout le 
matériel utilisé lors du Capitole du Libre.

Il a ensuite été procédé au vote du bilan moral. Lors de ce vote, le bilan a été 
approuvé avec 11 votes pour, aucun vote contre, pas d’abstention.

Pierre APAP, trésorier de l’association, a ensuite présenté le bilan financier faisant 
apparaître la proportion importante du Capitole du Libre aux recettes et aux 
dépenses de l’association. Le résultat positif est manifeste de la bonne santé 
financière de l'association.
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S'en est suivie le vote du bilan financier qui a été approuvé avec 11 votes pour, aucun 
vote contre, pas d’abstention.

Les discussions autour de l’élection du nouveau conseil d’administration ont prolongé 
l’assemblée générale. Fabien LEVAC et Simon PRÉVIDENTE n’ont pas renouvelé leur 
candidature. Tous les autres ont confirmé leur candidature. Le nouveau conseil 
d'administration fut élu. Il comporte désormais 8 membres, dont 8 étaient membres 
du conseil d’administration précédent :

• Fabien ADAM

• Pierre APAP

• Alexandre GUY

• Guillaume GASNIER

• Aymeric PETIT

• Lionel PORCHERON

• Marc SOUVIRON

• Jean ALVAREZ

Et les membre sortants sont :

• Fabien LEVAC

• Simon PRÉVIDENTE

Ces candidats au nouveau conseil d’administration ont été élus à l’unanimité. Suite à 
cette  élection,  le  Conseil  d'Administration  a  décidé  à  l'unanimité  de  nommer  en 
qualité  de Président,  Guillaume GASNIER et  de renouveler Pierre APAP  dans la 
fonction de Trésorier pour l'exercice 2019-2020.

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 20 h 53.

Il est dressé un procès-verbal de la réunion signé par le président de séance et le 
secrétaire de séance.

Le secrétaire de séance Le président de séance 
Lionel PORCHERON Guillaume GASNIER

Toulouse, le 25 novembre 2019
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